
Санат Кумара :: Школа Вознесения

  

Аштар, я хочу разобраться в Галактической Федерации Миров. Сведения разные, и мне
хотелось бы определиться. Мы можем это сделать?

  

Аштар: Я член одной из групп Галактической Федерации Миров. ГФМ существует
тысячи лет, и к ней все время присоединяются новые и новые члены-сообщества. Это
высокий орган власти, не претендующий на единоличную власть, но принимающий в
свои ряды планеты и расы, готовые к сотрудничеству и соблюдающие космические
законы.

  

  

      

Есть ли среди таких рас серые и подобные им?
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Аштар: Конечно, есть, но не все серые стремятся к завоеваниям и освоением планет для
их захвата. Есть вполне дружелюбные и светлые расы.

  

Мы считали ГФ оплотом света. И даже дали название Федерация Света. Это так?

  

Это так, в принципе, потому что мы все сотрудничаем на благо развития всей вселенной,
в частности, на благо нашей Галактики. В неё входит множество рас, которые
перекрестили свои ДНК друг с другом и фактически являются дальними
родственниками. Они когда-то воевали друг с другом, но нашли силы оставить борьбу
позади.

  

Не все группы, входящие в Союз, имеют одинаковое доброе отношение к планете Земля.
Есть достаточно много противников помощи вам, т.к. их интересы остаются вне доступа
к планете, т.е. они не хотят помогать той планете, на что не имеют право претендовать.

  

Т.е. каждый, кто помогает, имеет свои интересы на Земле?

  

Аштар: Да, мы бы сказали, что так. Некоторые из нас имеют своих родственников на
Земле, которые воплотились, некоторые имеют права на владение территориями
планеты, некоторые проводят научные исследования и эксперименты. Всем нужна
планета девственная, чистая, несопротивляющаяся, чтобы они спокойно могли без
ущерба для людей и планеты провести свои исследования и пр. 

  

Но использование всех доступных вам технологий против людей нас сильно огорчает.
Не только нас, но и большинство тех советников, которые входят в совет ГФ. Это
говорит об уровне сознания человеческой массы, и нам бы хотелось, чтобы людское
сознание могло осознавать свои глубочайшие ошибки в том, что человек в ценностях
Земли стоит на последнем месте после наживы, власти, удовольствий и пищи.

  

Да, меня поразили слова Алекса Кольера от мнении некоторых рас о нас: «Земляне не
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уважают свой дом, они не уважают себя, и они не уважают друг друга. В чем их
ценность? Вот как другие расы смотрят на нас».

  

Аштар: Не понимая божественного творения души, самого таинственного процесса
божественного соединения ее с телом человека, высокодуховного начала души, её
предназначения и пр., вы превратили человеческие тела в расходный материал,
опошляя и унижая само достоинство и ценность каждого из нас. Вы превращаетесь в
обезьян, которые делят самок и территорию, все время ударяя себя в грудь кулаками
(бряцая оружием и угрожая друг другу). Вы (Россия) ничуть не лучше других стран.

  

И у нас начинается разочарование в том, насколько вы сможете принять нашу помощь
так, чтобы не навредить всем, чтобы встретить нас без войны и без лжи.

  

Я встречала документ, где наша планета уже стала членом Федерации, это так?

  

Аштар: Земля подготавливается к членству, и когда она выполнит все условия, она
будет принята в ГФМ.

  

Какие это условия?

  

Аштар: Мир во всем мире, накормленная планета, товарищество и взаимопомощь всех
стран. Это не такие огромные условия, вполне выполнимые. Когда страны захотят
вступить в ГФ, они попишут всеобщий меморандум и выполнят все условия как более
высокосознательная космическая держава.

  

Правда, что мы являемся колонией Империи Драко?

  

Аштар: Правда, и это не должно вас настораживать, т.к. такие колонии повсюду в мире,
и они входят в тот или иной Союз, и одновременно входят в наш Галактический Союз
Миров.
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Должны ли мы устанавливать свою собственную власть на Земле?

  

Аштар: Пока что нет; во-первых, ни к чему, во-вторых – это небезопасно, т.е. Империя
как эксплуатирует вас, так и охраняет. У вас пока не хватит силенок сразиться с целой
империей.

  

Встречала в интернете предостережения, что система «голубой луч» готовит
голографическое якобы нападение инопланетян на планету. Это будет разыграно?

  

Аштар: Нет, у вас уже существуют технологии, позволяющие отследить голограммы и
отличить настоящее от ненастоящего. Эта идея в прошлом.

  

Какова главная идея Аштара в Солнечной системе? Во имя чего вы сражаетесь?

  

Аштар посадил меня рядом с собой и показал планету. От нее идут черные миазмы
ментальной и астральной грязи в виде черного тумана клочками. 

  

Аштар: Мы посылаем на планету своих людей, чтобы они боролись за чистую экологию,
за правильное воспитание детей, за мир, за счастье простых людей. Неужели, если бы
ты увидела такое, не захотела бы помочь, чтобы миазмы не распространились дальше и
дальше во вселенную, а затем бы превратились в тиранию? Земля – одна из ключевых
планет, потому что на ней сосредоточены миллиарды душ, которые в будущем
поднимутся в более высокую мерность и будут среди нас. Мы сражаемся за свои
будущие поколения, чтобы к нам пришла достойная смена.

  

Мы знаем, что среди нас много инопланетян в человеческих телах. Каков процент их на
Земле в целом, всех рас?
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Аштар: Едва достигает один процент. Скорей всего, 0.7%

  

Так много?

  

Аштар: Да, так много. Мы организовали десант кристальных душ в конце прошлого века,
чтобы эти души изнутри смогли помочь планете выжить. Да ты же и сама из них!

  

Но я имела множество жизней на Земле, вполне земная душа!

  

Аштар: Поднимись повыше и сама посмотри.

  

Я поднялась в Солнечную систему и посмотрела на все планеты. Сильным светом
осветилась Венера, как мой родной дом. Я встроилась в земную душу, где обрела
земной опыт и земные многочисленные жизни этой души.

  

Аштар: Это сотрудничество, и когда душа входит для такой работы, то обретает опыт
той души, которая готова к сотрудничеству и помощи. 

  

Т.е. все мои жизни – не мои жизни? 

  

Аштар: Ты – душа, и все жизни ты как душа действительно прожила здесь. Но у тебя
есть и более приятная Родина, которая не забыла тебя.

  

Моя душа слилась с земной душой?

  

Аштар: Твоя душа на Венере. И часть ее смогла прийти на Землю, соединив свои
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вибрации с земной душой.

  

А я могу встретиться с моей венерианской душой? Я всегда считала Богиню Венеру моим
вторым или высшим Я. Где тут правда?

  

Аштар: Практически тот процесс, которые ты проходишь с Санат Кумарой в качестве
огненного аспекта души, прошел у тебя раньше на Венере, и именно твоя новая часть
старой души стала Венерой, которая воплощалась на Земле 1 .

  

Я совсем запуталась…

  

Аштар: Она откололась от старой души и стала самостоятельной, слилась с земной
душой и обратилась в человека. Но есть и тот аспект тебя, который остался как
венерианская сущность. Это и есть Венера. 

  

А как же богиня Сва Данебо?

  

Аштар: Это её другое имя.

  

Нужно с этим пожить… Не всё так просто…

  

Почему мне не дают знания о Галактической Федерации? Мне так хочется узнать
подробности!

  

Аштар: Это политика, и для тебя политика – табу. Ты несешь божественные знания
строения многомерного человека и вселенной. Не путай пряники и сушки. Каждому –
свое. У тебя есть уже много сведений о ГФ, вот и создавай свои знания из этих
сведений. Политика – грубое дело, и тебе не следует вникать в это.
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Богиням не следует бороться? 

  

Аштар: Не к лицу. Тебе объясняли про манеры. Вот и соблюдай этикет Богини.

  

Какие еще альянсы существуют во вселенной, которые имеют отношение к нашей
планете?

  

Аштар: Несколько объединений, которые помогают планете и несколько, которые
нарушают законы, приспосабливая их для себя. В частности, Империя Драко не имеет
непосредственное членство в нашей Федерации как империя, но отдельные планеты
входят в наш союз. И вы будете входить, когда выполните все условия.

  

Ты видишь наше будущее? У меня после Нового года как будто что-то отпустило, и
настроение резко поднялось. Это связано с планетой?

  

Аштар: Мы видим конец вашим мытарствам. 

  

Мне кажется, что летом наступит перелом, это так? 

  

Аштар: Он уже наступил, поэтому ты и чувствуешь. 

  

Ура!!!

  

Аштар: Рано кричать «ура», погоди немного. Не хочется быть голословным, надо
набраться терпения для завершения земной кампании. Но все движется к завершению,
это правда. Не хочу радовать вас заранее, дайте все закончить. Полгода это будет или
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дольше, увидим. Пока же спите спокойно.

  

Благодарю за добрые вести! Скорее бы!

  

Аштар: С любовью ко всем вам! Рад был встрече!

  

  

    

1 � Сейчас мы проходим процесс отделения части души в новую самостоятельную
жизнь. Это наша Высшая Школа Вознесения Саната Кумары.
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